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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第１回 通算１４８５回

平成２９年７月４日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/20修正出席率

６３名 ３３名 ７２．９％ １００％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★槌の引継ぎ・バッジの交換

★会長就任あいさつ   大木健市会長

皆さん、こん

にちは。この

度、皆様の承

認を頂きまし

て、第 33 代目

の会長を仰せ

つかりました。

誠に有難く心

より御礼申し上げます。

 金田直前会長、大島直前幹事におかれまし

ては、1 年間大変お疲れ様でした。昨年度は、

高桑ガバナー補佐を輩出するということで、

大きな事業があり、大変であったと思います。

大変ご苦労様でした。

 本年は、小野パスト会長の 30 周年事業とし

て行ってきました「青い目の人形と答礼人形

里帰り展」開催に向けた支援事業も一応の区

切りがつけることが出来そうです。本年は、

35 周年、40 周年に向けての中期ビジョン策定

に取り組む新たな出発の年であると考えてい

ます。是非、皆様のアイデアをご提案頂きた

く存じます。

 豊川宝飯ロータリークラブの今年度の方針

は、「参加して、行動して、ロータリーを楽し

む Let’s Enjoy Rotary」とさせて頂きました。

この方針につきましては、先に行われて理事

役員会でも承認をされております。よろしく

お願いします。

33 年前、初代小野会長が「みんな仲良く」

を合言葉に、私たちのロータリークラブを立

ち上げてくれました。この「みんな仲良く」

という言葉は、言いかえれば「親睦」という

言葉で表されます。これは、正しくロータリ

ーの基本です。親睦と言うと旅行に行ったり、

ゴルフをしたり、お酒を酌み交わしたりする

ことが中心になる訳ですが、実はロータリー

の中の一番大きなテーマが親睦と奉仕です。

ロータリーの中での親睦は、職業奉仕がベー

スにありますから、自分の職業のレベルアッ

プを図りながら、親睦と言う名のもとに、人

と人との信頼関係を作り、その上に職業奉仕、

クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉

仕を実践するというになります。この 1 年間、

会員の皆様、ご家族の皆様が地域への奉仕活

動にご理解を頂き、クラブ会員相互の交流を

さらに推し進めて頂きたく思います。会員、

家族の皆さんで、ロータリー活動に参加し、

行動し、楽しい 1 年過ごして頂きますように、

心から希望し、お願いを致したいと思います。
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この 1 年間の合言葉は、「Let’s Enjoy Rotary」
であります。色々な場面で、この言葉を唱和

し、ロータリーをみんなで楽しみたいと思い

ます。本年は、これ 1 本で参ります。1 年間、

どうぞ宜しくお願いします。

★幹事就任のあいさつ  林 博宣幹事

皆様、こんにち

は。約 1 年程前

に幹事のお話を

伺いました。お

受けした役です

ので、この 1 年

間、大木会長に

恥をかかせない

ように、クラブの運営もしっかりと頑張りた

いと思っております。皆様のご支援とご協力

をお願いします。1 年間、どうぞよろしくお

願いします。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

7 月 14 日の財団補助金事業実施のお知らせ

ニコボックスの記念品についてお知らせ

ニコボックス意義についてご案内

8 月 1 日納涼例会出欠確認について

★新入会員入会式

㈱AIHO 代表取締役 寺部良洋氏

早川土地      早川喬俊氏

◎新入会員の紹介     山本博史会員

 寺部良洋さん

の紹介をさせて

頂きます。昭和

39 年生まれの

53 歳です。勤務

先は、宮﨑眞一

大先輩と同じ、

㈱ＡＩＨＯの代表取締役社長をされています。

商工会議所の青年部の出身でもあります。お

住まいは豊橋で、ご家族は奥様と子どもさん

2 人の 4 人家族です。お父様は、2 年前にお亡

くなりになられた寺部良雄さんで、当クラブ

の会員でクラブの発展にご尽力された方です。

ご趣味はゴルフで、お酒もお強いです。実直

で高い見識をお持ちの素晴らしい方です。ど

うぞ、よろしくお願いします。

◎新入会員の紹介     河本圭史会員

 早川喬俊さんを

紹介させて頂きま

す。今年 40 歳です。

市田町で不動産業

を営んでいます。

豊川市の市議会議

員もされています。

彼とは、青年会議

所での縁がありお付き合いをさせてもらって

います。2004 年に入会をして、私が卒業する

2009 年まで、常に私の横で色んな補佐を役を

して頂きました。本当に気配りができて、行

動が早くて、色んな事を頼むと迅速にやって

くれる優れた人材です。プライベートでは、2
年前に、当クラブの宮﨑眞一会員の娘さんと

結婚をされています。これからは、クラブの

仲間として、楽しく飲めればと思います。彼

もお酒は強いです。どうぞ、よろしくお願い

します。

◎バッジの贈呈

◎歓迎のことば  水野太一 R 情報委員長

 ようこそ、ご

入会頂きまして

ありがとうござ

います。寺部さ

んとお父さん、

早川さんのお父

さんと、私が不

動産の関係をしているので。お二人とも昔か

ら良く知っています。寺部良雄さんとは同じ

入会です。息子さんが当クラブに入会されて

大変嬉しく思います。お二人とも素晴らしい

方ということですので、早くクラブの皆さん

に慣れて頂きたいと思います。
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◎新入会員あいさつ    寺部良洋会員

 この度は、

皆さんにご承

認頂きまして

豊川宝飯ロー

タリークラブ

に入会させて

頂くことにな

りました。ど

うぞ、よろしくお願いします。

 かなり前から山本博史会員からお誘いを頂

いておりました。社長に就任したばかりだっ

たので、少しお時間を頂きました。今回の入

会になりました。クラブには、弊社の宮崎会

長も会員ですし、父も以前お世話になり、今

回の私の入会で引き続き宜しくお願いします。

 これから私自身がどれだけ貢献できるのか、

まだまだ分かりませんが、豊川宝飯ロータリ

ークラブの発展に微力ながら努力していきた

いと思っておりますので、これからもご指導

ご鞭撻よろしくお願いします。本日はありが

とうございました。

◎新入会員あいさつ    早川喬俊会員

 本日は、皆

様のご承認を

頂きまして豊

川宝飯ロータ

リークラブに

入会させて頂

きまして誠に

ありがとうご

ざいます。

 不動産業をする中で、また豊川市議会議員

も務めておりますので、話すことが得意だろ

うと良く言われます。議員としては聞く事が

一番だと思っておりますので、しっかりと皆

様の意見を聞きながら仕事をしていきたいと

思っています。

2004 年に青年会議所に入会をして、昨年の

12 月 31 日に卒業をしました。社業と議員活

動もそうですが、ロータリー活動もしっかり

と行って行きたいと思います。何も分からな

い部分もありますので、皆さんのご指導を頂

きながら、会の発展に努めていきたいと思い

ます。どうぞ、子指導ご鞭撻をお願いします。

本日はありがとうございました。

★理事役員の就任あいさつ

◎高桑耐副会長

 本年度、副会

長をやらせて頂

きます。まずは、

会長幹事を私を

含む理事役員全

員でサポートし

ていきたいと思

います。

7年前に林さんの心臓が 15分止まりました。

回復するために、低温療法数日したと記憶し

ています。会長も心筋梗塞をされています。

二人には、頑張って頂きたいですが、頑張り

過ぎないようにして頂きたいと思います。会

長の代行の 1 番は副会長、2 番が会長エレク

ト、3 番が直前会長です。幹事の代行の 1 番

は副幹事です。とにかく 1 年間、健康に注意

して、頑張って頂きたいと思います。よろし

くお願いします。

◎金田柾宏直前会長

 前年度は、大

変お世話になり

ました。大木会

長に槌の引継ぎ

と、会長バッジ

の引継ぎをさせ

て頂きまして、

安堵しております。今年度は、直前会長とし

て、大木会長の足手纏いとならないようにし

たいと思っています。よろしくお願いします。

◎太田稔クラブ奉仕委員長

 今年度、クラ

ブ奉仕委員長を

させて頂きます。

前年度の小田委

員長のもと副委

員長をさせて頂

きましたが、良

く分かっており

ません。諸先輩方に色々と聞きながら、楽し

いクラブ奉仕委員会の運営を行って行きたい

と思います。大木会長が言われる「Let’s Enjoy 
Rotary」を 1 年間守って、新入会員も増えた

ので、みんなで盛り上げていきたいと思いま

す。皆様のご協力をよろしくお願いします。
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◎井指和昭国際奉仕委員長

 本年度、国

際奉仕委員長

を務めさせて

頂きます。今

年度は、姉妹

クラブの台湾

台中松竹ＲＣ

が来訪する予

定となってい

ます。親睦と交流会を開催したいと思ってい

ます。委員会メンバーは、浅野副委員長、土

井委員、吉田委員、宇野委員、度会委員と勢

ぞろいですので、皆さんのご協力を頂きなが

ら、楽しく親睦交流をはかって行きたいと思

います。

 また、大木会長の掲げる「 Let’s Enjoy 
Rotary」で更に Enjoy をしていきたいと思っ

ています。皆さん、よろしくお願いします。

◎山本博史親睦活動委員長

 本年度、親

睦活動委員長

を仰せつかり

ました。今年

度の大木会長

のクラブ方針

は「参加して、

行動して、ロ

ータリーを楽

しむ Let’s Enjoy Rotary」であります。そし

てロータリーの中で一番大きなテーマが「親

睦と奉仕」です。自分の職業のレベルアップ

を図りながら親睦と言う名のもとに人と人と

の信頼関係をつくるとあります。この大木会

長の方針に添えるような親睦活動を心がけて、

委員会メンバー全員で知恵を絞りながら、皆

さんの懇親が更に深められる行事を企画立案

して参りたいと思います。

親睦活動を会員ファーストで頑張って行き

たいと思います。どうか、皆さんのご協力、

ご支援を賜りますようにお願いいたします。

早速ですが、8 月 1 日に納涼例会を行いま

す。知多半島方面に出掛けまして、浜焼き

BBQ を楽しみたいと思います。夏の暑い盛り

ですが、親睦を図って行きたいと思います。1
年間よろしくお願いします。

◎石黒貴也 SAA
 今年度、SAA
を務めさせて頂

きます。林幹事

から SAA のお

話を頂きました。

会場監督ですの

で、ある程度ロ

ータリー歴があ

る方がされる方が良いとは思っておりますが、

皆さんのご協力を頂きながら、進めて参りた

いと思っております。

 地区研修協議会の SAA の会議で、単純に会

を進行するのではなく、例会がクラブの活動

では非常に重要なので、会員の皆さんが楽し

める充実した例会を企画運営することが

SAA の役目であると伺いました。改めて、非

常に重責だと思っております。大木会長のテ

ーマ「Let’s Enjoy Rotary」です。例会はアカ

デミックなところもありますが、そういう部

分も楽しい例会の運営が出来たらと思ってい

ます。

 本日初回の例会で、ワタワタしてご迷惑を

お掛けした進行でしたが、少しずつ上手くな

って行きたいと思っています、皆様のご協力

を頂きながら 1 年間進めて参りたいと思いま

す。どうぞ、よろしくお願いします。

★ニコニコボックス

 理事役員一同 １年間宜しくお願いします

 宇野秀幸会員 誕生日を祝って頂き

 井澤秀明会員 事業所創業を祝って頂き

 岩瀬靖宏会員  〃

 水野太一会員 入会記念日を祝って頂き

 大島嗣雄会員  〃

 星川佳伸会員  〃

 宮﨑眞一会員 誕生日・入会を祝って頂き

 林 博宣会員 満７歳になりました

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


